



Inauguration de la nouvelle identité de l'hôtel Bristol Genève

Le 2 juin 2022 avait lieu à Genève l'événement d'inauguration du nouvel intérieur de l'Hôtel Bristol Genève.

Après une année d'intenses rénovations, l'établissement emblématique affiche désormais un esprit «art déco contemporain». Des chambres au restaurant, en passant par le lobby, le bar ou le spa, l'hôtel écrit une nouvelle page de son histoire.

Au programme de cette soirée d'inauguration, un cocktail dînatoire au son d'Azania Noah et du pianiste Jean Ferrarini, mais aussi une dégustation de chocolats Stettler & Castricher. Plus de 120 personnes étaient présentes sur place afin de découvrir et célébrer cette toute nouvelle identité : luxueuse, intimiste, unique.

